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LEGA – SALVINI PREMIER 

SEZIONE DI LEGNANO 

 

Al Sig. Sindaco Lorenzo Radice 

e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale Umberto Silvestri 

  

Oggetto: adeguamento tariffa puntuale 

PREMESSO CHE 

-  dopo circa un anno e mezzo di sperimentazione,dal 1 gennaio 2024, la tariffa puntuale è diventata 

economicamente attiva; 

- per procedere  a questo nuovo tipo di raccolta dell’indifferenziato si è dovuto procedere con degli adeguamenti 

costati diverse centinaia di migliaia di euro; 

- in commissione prima e in consiglio comunale poi, sono state date cifre differenti per l’adeguamento alla tariffa 

puntuale  che prevedeva l’inserimento di antenne sopra i mezzi di Ala per leggere i Tag dei sacchi, isole ecologiche e 

cestini intelligenti; 

- a settembre sono diventate fuzionali 3 isole ecologiche; 

- al momento non è stato installato nessun cestino intelligente; 

CONSIDERATO CHE 

-  purtroppo, molti abbandonano la loro spazzatura domestica all’interno  dei cestini sparsi per la città che dovrebbero 

invece contenere solo rifiuti da passeggio;  

                                                                                                                      

                                                                     SI INTERROGA  

l’Assessore competente  a riferire in aula 

- quanti soldi sono stati effettivamente spesi per l’adeguamento alla tariffa puntuale; 

- quanti di questi soldi sono stati finanziati dal PNRR; 

- quando verranno installati in città i cestini intelligenti       

Legnano, 04 novembre 2024                     

                                                                                       

I consiglieri 

Daniela Laffusa 

Carolina Toia 
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